

Riedlinger überzeugen auch international

10.05.2016 19:41

Akkordeon-Orchester erreicht ein „hervorragend“ beim 12. World Music Festival



Großer Jubel beim Akkordeonorchester nach der Bekanntgabe des Preises in Innsbruck.

Das „World Music Festival“ ist der weltweit größte Wettbewerb für Akkordeon- und Mundharmonika-Orchester, findet alle drei Jahre statt und ist ein kulturelles Highlight in Tirol. An zwei Tagen fanden im Congress Zentrum und in der Messe über 150 Wertungsspiele in verschiedenen Kategorien statt, welche von internationalen Jurys bewertet wurden. Das Hauptorchester hatte das Stück „Transsylvania“, ein Stück mit vier Sätzen von Helmut Quakernack, in der Kategorie Oberstufe vorbereitet.

Insgesamt 28 Spielerinnen und Spieler mit den Instrumenten Akkordeon, Elektronium, Keyboard sowie Bass und Schlagwerk nahmen auf der Bühne Platz. Etwas nervös und aufgeregt, jedoch gut vorbereitet

überzeugte das Hauptorchester mit seiner Dirigentin Cornelia Dick die Fachjury und das Publikum.

Alle Riedlinger Musiker waren froh, dass der Auftritt bereits früh stattfand, so dass man die restlichen Tage genießen konnte und auch anderen Orchestern bei ihrer Wertung zuhören konnte. Bei der abendlichen Unterhaltung war eine große musikalische Auswahl geboten, bei der auch das Orchester Hohnerklang zu hören war.

Beim großen Finale mit Preisverleihung in der Olympiahalle in Innsbruck konnte das Hauptorchester das Prädikat „hervorragend“ entgegen nehmen und erreichte in der Kategorie Oberstufe bei 25 teilnehmenden Orchestern den fünften Platz.

Aber die viertägige Fahrt nach Innsbruck war auch über die musikalische Wertung hinaus ein Erfolg. „Es waren sehr sonnige und erlebnisreiche Tage in Innsbruck, bei der die Vereinskameradschaft gepflegt wurde“, heißt es vom Akkordeon-Orchester.